



El banderazo de salida de Va por México en la carrera presidencial del 2024



La coalición Va por México, integrada por el PRI, PAN y PRD, presenta este lunes el método para definir su candidatura presidencial rumbo a las elecciones de 2024.

Con casi un mes de retraso frente a Morena, que tras las elecciones en el Edomex y Coahuila, el 5 de junio comenzó a delimitar cómo sería su proceso interno a menos de un año de los comicios para elegir al nuevo presidente o presidenta de México. Mientras tanto, los partidos de oposición se debatieron sobre la legalidad o no de las campañas de Morena y prometieron dar solución a su proceso a más tardar este lunes.

Aunque ya han trascendido varios detalles del método de la oposición para definir su candidatura presidencial, como que se realizarán encuestas, que se anunciará al ganador el 3 de septiembre, que tendrán que recolectar 150 mil firmas e incluso que habrá una elección primaria, aún hay detalles por conocer.

El empresario Claudio X. González desestimó las declaraciones del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), quien calificó como una farsa el proceso interno de Va por México para definir su candidatura presidencial. "Para variar el presidente miente, se equivoca. Esto es un tema como ya lo vimos que será designado por las y los ciudadanos de México a través de sus firmas, a través de encuestas y a través de esta consulta en 300 centros de votación hacia las postrimerías de agosto que, insisto, es un hecho histórico, inédito único", comentó.

La senadora Lilly Téllez explicó que se mantiene en duda de si participará o no en el proceso de selección interna de la oposición para buscar la candidatura presidencial rumbo a las elecciones de 2024. "Necesito



analizar el método. Hay algunos temas sobre transparencia, sobre cuestiones legales . Temo que el gobierno a lo mejor se las gasta, no me quiero arriesgar a una inhabilitación", comentó.

El diputado panista Santiago Creel Miranda celebró que el método que propone la coalición Va por México es el indicado pues se alcanzó por consenso. "Es el esquema correcto, es el esquema del consenso y en política no hay más fortaleza que el acuerdo. Me siento fuerte, decidido, entusiasmado", dijo.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/6/26/minxmin-el-banderazo-de-salida-de-va-por-mexico-en-la-carrera-presidencial-del-2024-768686.html>